

Durante la madrugada del pasado día 11 de enero, ocurrió un femicidio en el sector de El Huape, ubicado en la comuna de San Esteban. Tras un ataque de celos un hombre de 66 años mató a su pareja de 64 años de edad. Al llegar Carabineros, el hijo de la víctima se encontraba reteniendo a su padre para después entregarlo y que fuese procesado.

Según mencionó el hijo de la víctima, su padre habría llegado en estado de ebriedad. Al llegar a casa, encara a su pareja por una supuesta infidelidad, la mujer al negar todo esto es cuando el hombre, con las iniciales J.L.A.A enloquece y saca un cuchillo con el que la apuñalaría en reiteradas ocasiones hasta matarla.

Anuncio Patrocinado

El subprefecto de la Brigada de Homicidios de la comuna de Los Andes mencionó que “en horas de la noche, el fiscal de turno de la fiscalía local de Los Andes solicitó el personal de brigada especializada por el femicidio de una mujer de 64 años. Se estableció que la mujer tenía 44 heridas corto penetrantes en diversas zonas de su cuerpo causándole la muerte a manos de su conyuge.”

Al llegar al lugar Carabineros se encontró con la sorpresa de que la persona quien retenía al hombre para que no pudiese escapar era el hijo de este mismo y de la víctima.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En estos momentos el hombre de 66 años se encuentra detenido, a la espera de que se realice la audiencia del día de hoy en el tribunal de la comuna de Los Andes, arriesgando una pena máxima que se puede aplicar en el sistema judicial chileno, que es la cadena perpetua calificada, es decir, 40 años de prisión efectiva sin derecho a beneficios.

y tú, ¿qué opinas?